

Ouvrons les yeux

Et nous voici au temps d'un nouveau départ. L'Avent ouvre une nouvelle année liturgique et renouvelle notre désir de la venue du Christ.

Quelqu'un a bien dit qu'il existe deux Avents. Le premier est souvent très long. C'est celui de Dieu qui attend la conversion de l'homme... Le deuxième est très court. C'est l'Avent de l'homme qui peut toujours compter sur une rapide venue de Dieu.

Le prophète Jérémie annonce un roi pour deux royaumes divisés (*la maison d'Israël et la maison de Juda*). On attendait un roi qui protègerait le pays militairement, mais qui assurerait également la paix, la prospérité et la justice sociale. Cette *parole de bonheur* est avant tout une prophétie annonçant le Messie : « Le Seigneur est notre justice » (Jér 33, 16).

Ne perdons pas espoir, le Seigneur vient : « On verra le Fils de l'homme venir dans la nuée, avec puissance et grande gloire » (Lc 21, 27).

C'est Jésus lui-même qui nous console et qui nous encourage à une vigilance active : « Que votre cœur ne s'alourdisse pas dans les beuveries, l'ivresse et les soucis de la vie (...) Restez éveillés et priez en tout temps » (Lc 21, 34. 36).

Ouvrons les yeux, le Seigneur se trouve auprès de nous. Supplions-le et il nous donnera la force pour échapper au mal et pour *tenir debout*.